
Sachantrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen, FDP, SPD und UWG zum 
Tagesordnungspunkt „Neubau einer Mensa am Schulzentrum Odenthal  -  
Aktuelle Entwicklungen“ 
 
 
Ausgehend von der bereits im Rahmen der Beantragung der Erweiterung der Tagesordnung 
vorgetragenen Begründung beantragen die oben genannten Fraktionen, die Verwaltung 
möge die Auswirkungen der ENEV auf den energetischen Sanierungsbedarf des Forums bei 
Errichtung eines Mensagebäudes als Anbau prüfen.  
 
Diese Prüfung soll sich erstrecken auf: 
 

• den Planungsaufwand- und die Planungskosten; 

• die Gesamtbaukosten; 

• den zeitlichen Realisierungsbedarf des Gesamtprojektes 
 
 
Sollte die energetische Sanierung des Forums bei einer Anbaulösung unumgänglich sein, 
beantragen die Fraktionen, die Verwaltung möge kurzfristig nach vergleichbaren Lösungen 
mit solitärem Baukörper suchen und hinsichtlich der Erstellungskosten kalkulieren. 
 
 
Die Prüfaktivitäten der Verwaltung dürfen die Realisierbarkeit des Mensaneubaus, 
insbesondere hinsichtlich der zeitlichen Rahmensetzung durch den Fördermittelgeber, nicht 
gefährden. 
 
 
 


